



Fiscal por incendios forestales: “No hay antecedentes de reivindicación de tierras”

ARAUCANÍA. Pese a ello, el persecutor Roberto Garrido no descartó que esto pudiera ser así. Ministra Tohá defendió sus dichos y llamó a “no hacer polémica con esto”.

Matías Gatica Lindsay

El fiscal regional de La Araucanía, Roberto Garrido, señaló ayer que “no hay antecedentes” de que los incendios en la región estén vinculados “con la reivindicación de tierras”, aunque tampoco lo descartó.

Luego que el lunes la ministra del Interior, Carolina Tohá, dijera que “hay indicios de intencionalidad” en los incendios registrados desde el fin de semana en La Araucanía y que “a veces la intencionalidad en esa zona en especial está ligada a causas de disputas de tierra”, ayer el fiscal Garrido se refirió a los dichos.

El persecutor señaló a radio Pauta que no tienen “todavía antecedentes que nos permitan decir de que (los incendios) están vinculados con organizaciones o con personas que reivindican algún tipo de derecho o que realizan esta acción como una manera de reivindicar su lucha”.

“Normalmente cuando han existido antecedentes que vinculan a estas organizaciones, ellos no lo reivindican públicamente”, dijo el persecutor, que de todas formas señaló que “el hecho de que no exista una reivindicación ex-



AYER SE MANTENÍAN 19 FOCOS DE INCENDIO ACTIVOS.

plicita, no es un elemento suficiente como para descartarlo a priori”.

Los dichos de Tohá fueron duramente criticados por el gobernador de La Araucanía, René Saffirio, y ayer el senador

por esa región, Francisco Huenchumilla (DC), dijo a Tele13 Radio que “a un sector lo está criminalizando con una intencionalidad que a una autoridad no le corresponde definir, porque esa competencia le

pertenece a los tribunales”.

A ello agregó que “aparte del tema más jurídico y político, es desconocer la sensibilidad que hay acá en la región, donde cualquier cosa que usted diga se presta para interpretaciones”.

Ayer, la ministra Tohá dijo que “desde el Gobierno, muy responsablemente, hemos dicho las distintas hipótesis que hay que explicar en estos casos (...) todas esas hipótesis se fundan en lo que hemos visto en las experiencias anteriores”.

Por ello llamó “a no hacer polémica con esto, a respaldar el trabajo investigativo”.

Por otra parte, Senapred informó ayer que al mediodía había 19 incendios en combate, de los cuales nueve se registraban en La Araucanía, donde se renovó el toque de queda para 12 comunas.

En esa región la preocupación se centraba en varios focos de incendios que afectaban a Galvarino y Traiguén. De hecho, pasadas las 19.00 horas se pidió evacuar el sector Huiñilhue de esta última comuna. Hoy llegará (a La Araucanía) un avión del Ejército de observación, cuatro aviones cisternas adicionales, y doce helicópteros para reforzar el trabajo, dijo Tohá. **CS**